
 

 

 

   DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG 
   DER KREISSTADT BAD HERSFELD 

 

   19.  Wahlperiode 

 

   Drucksache Nr. AF/0007/19 
           27.10.16 

 

Anfrage der Fraktion 

Unabhängige Bürger Bad Hersfeld (U.B.H.) 

zur Bibliothek am Markt 
 

 

 

Wir fragen 

 

1. 

Wieviel Kunden gab es und wieviel Entleihungen erfolgten in den 

Jahren 2014 und 2015 ? 

 

2. 

Wie hoch waren die Einnahmen und wie hoch waren die 

Gesamtkosten für die Bibliothek in diesen Jahren ? 

 

3. 

Wie hoch waren die Entleihungen, ihre Gesamteinnahmen  und ihre 

Gesamtkosten jährlich ab 2010 ? 
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